



TSX: CXB OTCQX: CXBMF

---

## CALIBRE FORTALECE SU EQUIPO DE DIRECCIÓN EJECUTIVA CON NOMBRAMIENTOS DE DIRECTOR DE OPERACIONES Y DE VICEPRESIDENTE DE SERVICIOS TÉCNICOS-NICARAGUA

**Vancouver, Columbia Británica – 1 de octubre de 2024: Calibre Mining Corp.** (TSX: CXB; OTCQX: CXBMF) (la "Compañía" o "Calibre") se complace en anunciar el nombramiento del Sr. David Schummer como Vicepresidente Sénior ("SVP") y Director de Operaciones ("COO") a partir del 1 de octubre de 2024, y del Sr. Stephen McCaughey como Vicepresidente de Servicios Técnicos, Nicaragua.

**Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo de Calibre, manifestó:** "Me complace dar la bienvenida al Sr. David Schummer como Vicepresidente Sénior (SVP por sus siglas en inglés) y Director de Operaciones (COO), y al Sr. Stephen McCaughey como Vicepresidente de Servicios Técnicos-Nicaragua, al tiempo que continuamos fortaleciendo el equipo durante la transición de un productor de oro *junior* a un productor de oro intermedio, con varios activos y centrado en las Américas".

"Dave ha demostrado a su paso por grandes empresas mineras un liderazgo indiscutible con un enfoque en la seguridad, en la optimización del desempeño de las operaciones, la reducción de costos y la sostenibilidad. Al haber trabajado con Dave en Newmont, y haber sido testigo de primera mano de sus capacidades, aunado esto a su experiencia en la minería de tajo a cielo abierto y subterránea en Canadá, Estados Unidos y América Latina, no me cabe duda de que Dave es la mejor elección para liderar nuestras operaciones y optimizar y aumentar la producción con el objetivo de crear un valor significativo para los accionistas".

"El amplio conocimiento técnico de Stephen junto con su experiencia en América Latina serán invaluable para la optimización de nuestras operaciones en Nicaragua".

"Esperamos con interés las aportaciones tanto de David como de Stephen en sus nuevas funciones".

### **David Schummer – Vicepresidente Sénior y Director de Operaciones**

El Sr. Schummer cuenta con más de 35 años de experiencia en el sector de la minería, habiendo trabajado en Estados Unidos, Canadá, Perú, Indonesia, África Occidental y el Medio Oriente. David ha demostrado su liderazgo ejecutivo en grandes empresas mineras, enfocado en la construcción de una sólida cultura de salud y seguridad e impulsando la creación de valor por medio de eficiencias en la operación minera. A lo largo de su carrera, David ha asumido crecientes niveles de responsabilidad. Antes de unirse a Calibre como Director de Operaciones, ocupó esa misma función en *Perseus Mining*, y previo a ello fue presidente de *Ma'aden Gold & Base Metals* (MGBM), y fue también Presidente de la Junta Directiva tanto de MGBM como de *Ma'aden Barrick Copper Company* (MBCC). David fungió anteriormente como EVP & COO en *New Gold Mining* y trabajó 22 años en *Newmont Mining Corporation*. Durante su permanencia en *Newmont*, David asumió progresivamente funciones de mayor responsabilidad, llegando a convertirse en Vicepresidente Sénior, África. Antes de su período en África, David fue Vicepresidente de Operaciones en Norteamérica de *Newmont*, donde dirigió un grupo de ocho minas activas, incluidas operaciones de tajo a cielo abierto y subterráneas que en forma colectiva producían aproximadamente dos millones de onzas al año.

### **Stephen McCaughey – Vicepresidente de Servicios Técnicos, Nicaragua**

El Sr. McCaughey es un calificado geólogo que posee una Licenciatura en Geología, con honores, de la Universidad de Monash, y una Maestría en Administración de Empresas (MBA por sus siglas en inglés) de la Escuela de Negocios de Melbourne. Stephen es miembro inscrito del Instituto Australiano de Geocientíficos (*Australian Institute of Geoscientists*) y posee más de 30 años de experiencia en el sector de la minería, incluidos 14 años con BHP. Se trasladó de forma permanente a América Latina hace 14 años y ha estado trabajando exclusivamente en la región desde entonces, con un énfasis particular en México, América Central y América del Sur. Stephen se ha desempeñado en varios cargos de creciente responsabilidad a lo largo de su carrera, incluidos Gerente de Desarrollo y Exploración Perú (Tintaya) para BHP-Billiton, Gerente de Exploración, Director General de *Callabonna Resources*, que cotiza en el Índice ASX, Director Técnico y de Operaciones de *Loyal King International* y Vicepresidente Servicios Técnicos–

Compañía Minera Cerro Negro, Perú. El cargo más reciente de Stephen antes de unirse a Calibre fue de Gerente Regional de Servicios Técnicos de *Endeavour Silver Corporation* con sede en México, donde desempeñó un papel clave en el giro operativo efectuado a partir de 2020 en adelante.

### **Sobre Calibre**

Calibre es un productor de oro de nivel medio en crecimiento que cotiza en la bolsa de Canadá, centrado en las Américas, con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Terranova y Labrador en Canadá, Nevada y Washington en EE. UU. y Nicaragua. Calibre se centra en generar valor sostenible para los accionistas, las comunidades locales y todos los actores de interés a través de operaciones responsables y un enfoque disciplinado de crecimiento. Con un balance fuerte, un equipo gerencial probado, un sólido flujo de caja operativo, proyectos de desarrollo de crecimiento gradual y oportunidades de exploración a escala distrital, Calibre dará paso a un valor significativo.

### **EN REPRESENTACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA**

*“Darren Hall”*

Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo

**Si desea mayor información, sírvase contactar a:**

**Ryan King**

Vicepresidente sénior, Desarrollo Corporativo & RI

T: 604.628.1012

E: [calibre@calibremining.com](mailto:calibre@calibremining.com)

W: [www.calibremining.com](http://www.calibremining.com)

La sede de Calibre se encuentra en Suite 1560, 200 Burrard St., Vancouver, Columbia Británica, V6C 3L6.



*La Bolsa de Valores de Toronto no ha revisado ni acepta responsabilidad por la suficiencia o exactitud de esta nota de prensa.*